

„Roms fließende Grenzen“

Rückblick auf die Jahresexkursion zur NRW-Landesausstellung

vom 17. bis zum 20. August 2022

Köln – Duisburg – Haltern am See – Xanten – Koblenz



Ausstellungsplakat am LVR-Römermuseum Xanten

oben links: Prof. Stefan Pfahl mit der stellvertretenden Direktorin Dr. Andrea Gropp des Kultur- und Stadthistorischen Museums Duisburg vor dem Stadtmodell von Duisburg. Für „Römerfans“: Hier werden die Funde aus dem römischen Auxiliarlager von Asciburgium (Moers-Asberg) gezeigt.

unten rechts: Prof. Heinz Günter Horn in Weiden, mit Reiseteilnehmer Wolfgang Peter und Kollegin Dr. Hanne Rose vom Vorstand des Fördervereins Römergrab Weiden e. V.





**Die Exkursions-
teilnehmer vor dem
rekonstruierten
Westtor der
imposanten
Außenlage von
Haltern am See**

**Grabkammer in
Weiden**

Fotos: G. Seitz

**... und auch das
gehörte dazu:
Stellvertretende
Vorsitzende und
Geschäftsführerin
lassen es sich am
Abend gut gehen.**

